

LE MINISTRE DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES
TARO NAKAYAMA

M. Nakayama est né le 27 août 1924 et a fait ses études au Collège de médecine d'Osaka, où il a obtenu un doctorat en pédiatrie.

Élu pour la première fois à la Chambre haute de la Diète en 1968, il y siégera pendant trois mandats consécutifs de six ans. De 1983 à 1985, il occupe le poste de secrétaire général de la Ligue des membres de la Chambre haute du Parti libéral démocrate (deuxième fonction en importance exercée par un membre du parti à l'Assemblée législative) et siège au Comité des affaires étrangères de la Chambre des conseillers.

Il avait auparavant exercé les fonctions ministérielles de chef de l'Agence de gestion et de coordination et occupé divers postes au sein du PLD, dont ceux de président du Comité des finances et de président du Comité des règlements et de l'administration de la Chambre haute.

Il a été nommé ministre des Affaires étrangères en août dernier.

M. Nakayama et son épouse, Hanako, ont deux fils.

